Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m2
Référence 4049
Prix 1 600 000 €

Morzine
Maison a vendre (74110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe opportunité d'acquérir un chalet de 4 chambres dans le centre avec vue
sur les pistes de ski du Pleney.ll s'agit d'une réelle opportunité d'acheter un
batiment exceptionnel dans le centre de Morzine sur la place principale. La
propriété dispose d'un permis de construire validé prévoyant la création d'un triplex
de haut de gamme, avec des plafonds vo(tés et des vues incroyables sur Morzine
et les pistes de ski.La propriété sera unique en son genre dans le centre de
Morzine, n'étant pas rattaché a un groupe résidentiel ou grande copropriété, mais

est une propriété indépendante sans ...

Super prime opportunity for 4 bedroom chalet in the centre looking onto Pleney ski
slopes.This is an incredible opportunity for a client to purchase an outstanding
building in the centre of Morzine on the main square. The property has been
granted planning to create an exceptional high end triplex with vaulted ceilings and
incredible views of Morzine and the ski slopes. The situation is the best in Morzine
overlooking the town square and equidistant between the Pleney ski slopes and
Super Morzine cable car for access to Avoriaz. All amenities are on your doorstep

and there is no need for ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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